

Presentada por el presidente Barreda, el nuevo trazado aleja del casco el tráfico del Complejo

# Una nueva variante va a redundar en la seguridad

Puertollanero

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, afirmó en Puertollano que la región tiene competencias para establecer sus propias prioridades y señaló que entre estas están la mejora de las infraestructuras hidráulicas y de las comunicaciones, "porque hoy la disponibilidad de buenas redes de autovías y autopistas son indispensables para la competitividad de nuestras empresas y para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos". El jefe del Ejecutivo hacía esta aseveración en el antigua Casa Consistorial de Puertollano, donde presentó la variante de 'El Minero'. Una vía en la que el Gobierno regional invertirá 12 millones de euros para alejar el tráfico pesado del casco urbano.

La nueva carretera tendrá casi diez kilómetros de longitud y comunicará directamente el Complejo petroquímico con las nuevas vías que integrarán a Puertollano en la red de vías de alta de capacidad, la autovía Lisboa-Valencia y la autopista Madrid-Córdoba.

Barreda explicó que esta variante fue uno de los proyectos que le planteó el alcalde de Puertollano, Joaquín Hermoso, cuando accedió a la alcaldía en diciembre de 2003. "Hermoso, -añadió el presidente-, me dijo que era ineludible para acabar con el peligro potencial de la carretera actual y fue muy convincente, tanto que nos pusimos manos a la obra enseguida".

Además de la mejora en la seguridad, el presidente subrayó que esta nueva variante se inscribe dentro de las infraestructuras que mejorarán sustancialmente la renta posicional de Puertollano y, en este sentido, afirmó que con estas



En blanco, trazado de la futura variante

## Datos técnicos

La variante de 'El Minero' partirá de las inmediaciones del Centro de Transportes, a la entrada del Complejo industrial y conectará con la actual circunvalación de Argamasilla de Calatrava. La intersección con las carreteras actuales se resolverá con rotondas de 40 metros de radio.

El trazado se proyectará para una velocidad media de 80 kilómetros/hora y contará con las medidas correctoras necesarias para minimizar el

impacto medioambiental, ya que el respeto por el medio ambiente es uno de los ejes fundamentales de la política del Gobierno de Castilla-La Mancha.

La nueva carretera tendrá dos carriles de tres metros y medio de ancho y dispondrá de amplios arcenes exteriores para evitar problemas de seguridad vial en caso de paradas de emergencia. Además, habrá carriles adicionales para vehículos lentos en las rampas cuya pendiente máxima será inferior

infraestructuras "la posición de Puertollano va a dar un giro de 180 grados y la ciudad va a disfrutar de nuevas posibilidades de progreso".

Barreda manifestó que tiene

mucha confianza en el futuro de Puertollano, "no tanto por las nuevas vías de alta capacidad como por el empuje de sus ciudadanos". Una confianza que el presidente exten-

dió a toda Castilla-La Mancha, "estamos empeñados en conquistar nuestro futuro y vamos a hacerlo bien porque entre todos hemos construido un gran presente".

## Detenido el presunto autor de los robos más importantes en la ciudad

Puertollanero

Un hombre que estaba en busca y captura, presunto autor de algunos de los robos más importantes cometidos en los últimos meses en Puertollano, fue detenido en un control de seguridad por agentes de la Policía Local de Puertollano a los que produjo diversas lesiones por las que tuvieron que ser atendidos por los servicios médicos.

Los hechos ocurrieron cuando el referido individuo fue interceptado de forma aleatoria en un control de seguridad por miembros de la Policía Local cuando realizaban un control a la altura del número 84 del Paseo de San Gregorio. Al pedirle la documentación, el conductor del vehículo se resistió y quiso huir, dando lugar a un violento forcejeo del que ambos agentes resultaron con diversas lesiones, que requirieron asistencia y del que presentaron el pertinente parte médico. El detenido fue entregado poco después en la Comisaría de la Policía Nacional de Puertollano.

El concejal de Seguridad y el equipo de gobierno han felicitado a los responsables y miembros de la policía municipal por su actuación profesional en la situación de verdadero riesgo en la que intervinieron. El equipo de gobierno ha manifestado su compromiso de seguir trabajando por establecer las medidas políticas, sociales y policiales pertinentes para acabar con este problema, por lo que los controles de seguridad van a continuar, tarea para lo que en un futuro se espera contar con la colaboración de la Policía Nacional y de la Guardia Civil.

## Barreda garantiza la viabilidad del Aeropuerto de Ciudad Real

Puertollanero

José María Barreda garantizó en Puertollano la viabilidad del proyecto del Aeropuerto de Ciudad Real, "el Aeropuerto es una de nuestras prioridades y no vamos a consentir que se malogre" dijo. El responsable del Ejecutivo castellano-manchego aprovechó el acto de presentación de la Variante del Minero, en el que estaba presente el presidente de la Cámara de Comercio de Ciudad Real y promotor del ae-

ropuerto Don Quixote, Juan Antonio León Treviño, para advertir "siempre he tenido confianza y esperanza en un proyecto importante para los castellano-manchegos".

Así, se mostró convencido "hoy más que nunca" de la viabilidad de esta infraestructura aeronáutica. Una viabilidad que deseó tenga lugar "más temprano que tarde". El presidente fue rotundo al advertir que "el Aeropuerto no está en peligro, está más seguro que nunca".

En este contexto, José María Barreda, mostró su deseo de que la actual Declaración de Impacto Ambiental, DIA, sea el último paso que se dé para que no haya más problemas administrativos, ni de otra naturaleza, que impidan la normal construcción de este proyecto.

"La iniciativa privada que promueve el Aeropuerto sabe del apoyo del Gobierno regional a este proyecto declarado de Singular Interés", añadió el presidente del Gobierno castellano-manchego.

